

Mardi 5 octobre 2021
Toutes et tous en grève et en mobilisation
11 heures – Place Charles de Gaulle
Assemblée Générale devant les Champs Libres
avant la manifestation.

NOUS AVONS TOUTES LES RAISONS DE **NOUS MOBILISER !**



Nos organisations syndicales appellent à une journée de grève et de manifestation contre les mesures, plans et projets de régression sociale du gouvernement : destruction du statut de la Fonction Publique, passage forcé aux 1607 heures, restrictions au droit de grève, lignes directrices de gestion de l'austérité, sous effectifs, remise en cause des services publics, retour de la réforme de l'assurance chômage, de la contre-réforme des retraites et des menaces contre notre régime la CNRACL, ...

Pour les fonctionnaires territoriaux rennais, les raisons de la colère ne manquent pas ! Surtout si l'on ajoute à ça les attaques de nos employeurs :

- **Suppression de 3,5 jours de congés dès le 1^{er} janvier 2022,**
- **Non reconnaissance de la pénibilité des métiers**
- **Classification des métiers injuste et incompréhensible,**
- **Dialogue social mis à mal,**
- **Réformes organisationnelles non débattues,**
- **Suppression des repos compensateurs pour le travail des samedis et des dimanches**
- **Privatisation du service des fossoyeurs**

De plus, depuis le début du mois d'août avec la mise en application de la loi « relative à la gestion de la crise sanitaire », le passe sanitaire jalonne notre quotidien. Pour la CGT, la vaccination représente un progrès considérable en termes de santé publique. Cependant, la CGT s'oppose à toute sanction ou exclusion de salarié-e-s au motif de la non présentation du passe sanitaire !

La loi dite de transformation de la fonction publique qui poursuit son œuvre de destruction de notre statut, de nos droits et conquis, de nos instances représentatives, en est une triste illustration. Dans ce contexte lourd de conséquences pour la santé et la sécurité des travailleuses et travailleurs, poursuivre la suppression des CHSCT est une aberration. La CGT réaffirme que tous les moyens nécessaires à la santé, à la prévention et à l'amélioration des conditions de travail des agents et salariés doivent non seulement être maintenus mais être renforcés.

Depuis plus d'un an et demi, les territoriaux ont été aux avant-postes pour maintenir un service public de qualité, en dépit des conditions sanitaires et des multiples contraintes et injonctions contradictoires. Pour autant, des actions, grèves et mobilisations ont été menées dans toute la France pour la reconnaissance statutaire, les salaires, les conditions de travail. Et cela n'a pas faibli pendant l'été, période souvent moins mobilisatrice. C'est le signe que la colère est présente et que nous ne pouvons plus tout accepter.